

Fecha 01.07.2009	Sección Ciudad	Página 8
---------------------	-------------------	-------------

## ... e inunda aguacero casas de Cuautitlán...

**POR ARTURO CALLEJO/  
Corresponsal**

**CUAUTITLÁN IZCALLI, Méx.** Inundaciones en casas y avenidas es el saldo de las intensas lluvias que azotaron ayer a diversas colonias y fraccionamientos del oriente del Valle de México.

En este municipio el nivel del agua subió aproximadamente 30 centímetros, lo cual ocasionó que el lodo se introdujera en patios y cocheras, además de contaminar las cisternas de las viviendas.

La Dirección de Servicios Públicos de Cuautitlán Izcalli informó que el problema fue por la acumulación de basura en las alcantarillas.

En tanto, en el municipio de Ecatepec, el agua se introdujo en decenas de viviendas de las colonias Arboleda de Aragón, Sagitario, La Florida y Ciudad Azteca.

En Nezahualcóyotl, las colonias Plazas de Aragón y Prados de Aragón tuvieron encharcamientos que rebasaron los 40 centímetros, por lo que algunas calles fueron cerradas a la circulación vehicular.

Autoridades municipales de los Reyes La Paz explicaron que se registraron problemas de encharcamientos de hasta 50 centímetros en el kilómetro 24 de la carretera federal México-Tepeco y en las inmediaciones del punto conocido como Hotel Términos.



Página 1 de 1  
\$ 5385.01  
Tam: 113 cm2  
GNAJERA